

# LA EXPERIENCIA DE LA PRIMERA ESTUDIANTE



Trekking a Seoraksan, una de las montañas más altas de Corea del Sur.

Durante los seis meses que vivió en ese país, la estudiante de ingeniería mecánica, **Constanza Hernández**, aprendió a ser más independiente, a organizar sus tiempos y su dinero. En ese período también conoció el sistema académico surcoreano el que se destaca por ser más autónomo en comparación al chileno.



Su interés por la cultura asiática motivó a la alumna del DIMEC a realizar un intercambio académico en Corea del Sur, en el año 2015. Por medio de una charla del Programa de Movilidad Estudiantil (PME) se enteró que la universidad contaba con un convenio con *Korea University*. Fue así como postuló y quedó seleccionada. A sus 22 años viajó a Seúl, capital de dicho país, para vivir esta experiencia estudiantil.

Tomó dos cursos de Ingeniería Mecánica: Termotecnia y Transferencia de Calor, y otros dos ramos, electivos, además de asistir a clases de coreano básico. “El ramo que más me gustó fue un electivo (*eco-hydraulic for river*) porque era el más dinámico. La mitad de los estudiantes eran extranjeros y el resto coreanos. Teníamos que tomar muestras de distintos ríos de Seúl. Hacíamos medición de caudal, de profundidad y de ciertos parámetros”, explica Hernández.

En cuanto al sistema universitario coreano la estudiante señaló que una de las diferencias con el chileno es que allá solo tenían horas de cátedra. “Me descolocó el no tener auxiliares, además de que no realizaban controles, sino que está todo concentrado en una semana, que es la de exámenes. Es un sistema mucho más autónomo. Pasé todos los ramos, pero la sufrí en esa semana de exámenes”, señala la alumna del DIMEC.

Refiriéndose a este intercambio estudiantil la estudiante de ingeniería mecánica dice que siempre les aconseja a sus compañeros a vivir esta experiencia. Incluso a su regreso al DIMEC se integró a la Comunidad Internacional de Beauchef que se encarga de recibir a los alumnos extranjeros.



A la izquierda Constanza junto a alumnas de intercambio en la Plaza de Gwanhwamun, Seúl.